



Loïc Keep Sailing

Mayotte vient d'être frappée par le cyclone Chido qui a laissé derrière lui dévastation et sidération.

Loïc a -malheureusement- perdu son bateau/maison.

Il n'y a plus d'eau, plus d'électricité!

Tout est à reconstruire!

Montrons-lui que nous sommes derrière lui dans cette épreuve!

Envoyons-lui toute notre affection et notre soutien!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/Avmj2M64



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Elodie REGIS

